



# Invitation 国際世界平和の日の植樹へのご招待

## Plant a tree for Peace 2014

LEAFインターナショナル(Learning about Forest)とENO(Environmental Online)は、毎年9月21日 国際世界平和の日に持続可能な未来に向けた世界規模の植樹イベントを行っています。

この植樹イベントは国連の「国際平和の日」にあたる9月21日に開催され、世界120カ国から5000以上の学校や団体が参加する国際的な植樹イベントです。イベントに参加した学校にはLEAFインターナショナルより証明書が送られます。今年の9月21日は日曜日に当たるため、植樹は9月22日に行います。または、学校で9月21日前後のご都合の良い前後の日にちを選んでください。

この植樹イベントは、環境に関する理解と環境教育を推進するものです。環境問題という課題に皆で一緒に取り組むことにより、世界中の子どもたちがつながり、大きな力となるでしょう。

このイベントが平和に対する関心を育み、木々や森などの自然が地球にとって重要な役割を果たしているということを、体験を通して学んでほしいと願っています。

はじめの一歩をオセアニアの正午に植え、さらに太陽の動きに合わせてアジア、ヨーロッパ、アフリカの順に植樹を行っていきます。アメリカ大陸で植樹を終える頃、地球には数十万本の新しい木々が植えられることでしょう。

### 参加するには

この平和の日のイベントを学校のカリキュラムの一貫として活用してください。植樹は光合成や炭素循環、生物多様性といった主題について野外で体験・学習できる機会となります。

参加をご希望の場合、2014年9月14日までに、FEE Japanのウェブサイト上よりご登録ください。

<http://www.feejapan.org/LEAF>

イベント終了後、植樹についての簡単なレポートと写真を送ってください。ご提出いただきました全ての参加校/園に証明書を発行いたします。

植樹を行うにあたり、「森林は世界で最も有効な二酸化炭素を浄化するためのシステムである」と、だからこそ学校/園が「平和のための植樹」に参加しているのだということを、多くの人に知つてもらえるように地域の自治体、広報や行政など、たくさんの人々に働きかけてみてください。

FEE Japanは、国際NGOの環境教育基金 FEE (Foundation for Environmental Education) のメンバーとして日本で活動しています。このネットワークによって、このような世界規模でのキャンペーンを行っています。

環境教育の一環として行われる植樹活動は、気候変動などを含めた森の持つ役割と可能性を伝える上で、大きな貢献となります。